



高輪だより

令和7年度5月号
港区立高輪幼稚園
園長 佐々木勝世

わくわく ぽかぽか
みんなえがおの
たかなわようちえん



園・家庭・地域が一体となって

新年度になって、約ひと月が過ぎようとしています。

3歳児うさぎ組は、少しずつ幼稚園に慣れて、先生と一緒にいることで安心したり、ままごとや電車、砂遊びなど、興味のある遊具ややりたいことを見つけて遊んだりしています。また、園生活に必要なこと（トイレ、手洗い、靴の履き替えなど）を知り、やってみています。

4歳児うめ組は、保育室が2階になっての新生活が始まりました。園庭では、舞い散るサクラの花びらをままごとの料理にトッピングしたり、ダンゴムシを探したり、鬼ごっこや雲梯、ボルダリングなどで体を動かしたりして、春の自然の心地よさを感じながら遊んでいます。

5歳児すみれ組は、入園式で歌と言葉を披露し、プレゼントを渡して新入園児を歓迎したり、誕生会で司会をしたりして、幼稚園の最高学年としての生活がスタートしました。大型積み木を使えるようになったり、すみれ組だけで園外に出掛けたりして、年長組になった喜びも感じています。

幼稚園では、『入園・進級して間もない時期には、こんなことを大事にしたい』、『今の季節だからこそできる自然体験をしてほしい』など、3学年の発達段階や時期に合わせた意図や願いをもって、子どもたちの指導に当たっています。こうした指導の方針や、子どもたちの成長の道筋を具体的に示したものが、毎月の園だよりに載せている **<保育のねらい>** です。ですから、保育のねらいは季節ごとの特色がありつつ、月を追うごとに内容が徐々にレベルアップしていきます。

毎月、我々教職員がどのようなねらいをもって指導をしているのかを保護者や地域の方にも知っていただき、園・家庭・地域それぞれで見られる子どもの姿を互いに共有しながら、子どもたちのよりよい成長のためにできることを一緒に考えて、取り組んでまいりましょう！

園長 佐々木 勝世



砂場で思い思いに遊ぶ3歳児。砂場はみんな大好きです。



風に吹かれて舞い散る桜の花びらを追いかける4歳児。



誕生会の司会をする5歳児。年長組として頑張っています。



今年度も、桂坂を花いっぱいにする会に参加します。

高輪幼稚園では、子どもたちの生活の様子や、その中にある「学び」について、積極的に発信しています！

【ホームページ】 <https://takanawa-kg.minato-tky.ed.jp>

【X (エックス)】 <https://x.com/takanawakg>



ホームページ



X エックス